

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanfstengel.



No. 528. Unfern Milchmann, wo uns jeden Tag mit Milch suppliert...

Ein paar Tag zurück ist der Milchmann, wie er mit seine Haut durch...

Endlich ist mir an die Farm gekommen und da hen mer uns in die...

lange Abtrugments, sin ich un der Philipp hingange un sin her un hen unfer...

Lizzie Hanfstengel.

Im Eifer. Freier: „Fräulein, meine Liebe ist nicht von heute! Mir ist's, als liebte ich Sie schon jahreuntlang!“

Der Dichterling. „Ach ja, die Unsterblichkeit ist eine sehr schöne Sache, wenn man dabei nur nicht jöhlich Hunger leiden müßte!“

Ein Verachteter. „Warum so traurig, Franz? Weil niemand leid'n mag... Net amal prügel'n hab'n 'i' während der Kirchweih!“

Seiner Rath. „Ich kann Ihnen nicht zu dieser billigen Uhr raten, mein Fräulein; sie ist so schwach im Golde, daß Sie sich schämen müßten, wenn sie Ihnen einmal gestohlen würde!“

Reis. Tourist (zu dem dahersührenden Gemeindevorsteher): „Sie suchen gewiß einen Stromer?! Der ist gerade über den Steg 'nüber!“

Gemeindevorsteher: „Unmöglich! Dös is' ja ein verbot'ner Weg!“



„Merkwürdig, daß der junge Doktor nicht die gewöhnlich sitzende Wälder von Tanz auffordert.“

„Ein feiner Wälder. Er ist Potentat und interessiert sich deshalb für Wälderblumen.“



Dame: „Ich kann mich vor nicht auf Ihren Namen befinden, aber ich bin die schon mal legendär getroffen haben.“

Herz: „Das stimmt, gnädiges Fräulein! Ich bin der Trauzeig, bei dem Sie Ihre Schminke laufen!“



„Ja, ich bin der Trauzeig, bei dem Sie Ihre Schminke laufen!“

Inländisches und Vermischtes

Die Wyoming State Federation of Labor hat mit 123 gegen 54 Stimmen beschlossen, 200 Chinesen und 500 Japaner, die in den Bergwerken in Rock Springs beschäftigt sind, in ihre Reihen aufzunehmen.

Das doppelte Landgericht in Charleston, Mo., schreibt die Weilsche Post, ist eine schwere Demütigung für den Staat Missouri, denn es läßt sich zu seiner Rechtfertigung auch gar nichts sagen.

Sen. Dillingham von Vermont, der Vorsitzende des Ausschusses für Einwanderer-Angelegenheiten, legt dem Bundesrat Bericht über die Einwanderer in der Kohlen-Industrie vor.

Ein interessantes Experiment mit der Herstellung öffentlicher Arbeiten ist in einer kleinen Stadt Ohio, namens Arden gemacht worden.

Die Schätzung des Ackerbaudepartements, wonach der Getreidestand zu Anfang Juli einen Ausfall von 89 Millionen Bushel an Sommerweizen befürchtete, war für den Zeitpunkt...

Die Schätzung des Ackerbaudepartements, wonach der Getreidestand zu Anfang Juli einen Ausfall von 89 Millionen Bushel an Sommerweizen befürchtete, war für den Zeitpunkt...

Die Schätzung des Ackerbaudepartements, wonach der Getreidestand zu Anfang Juli einen Ausfall von 89 Millionen Bushel an Sommerweizen befürchtete, war für den Zeitpunkt...

Die Schätzung des Ackerbaudepartements, wonach der Getreidestand zu Anfang Juli einen Ausfall von 89 Millionen Bushel an Sommerweizen befürchtete, war für den Zeitpunkt...

Abschlüsse der Western Steel Corporation in Seattle, Washington, mit den Hanjang Eisen- und Stahlwerken, Kantau, über den Ankauf von jährlich 36,000 Tonnen Roheisen.

In seinem Kongreßdiktum mag Sprecher Cannon seiner Sache sicher sein. Es wäre ein starkes Stück, wenn er mit seiner Unverfrorenheit abermals im Kongreß durchbräche.

Während die Bundesregierung Patens Baumwollencorner untersucht, hat dieser Speculant in den letzten Tagen weitere zwei Millionen Dollars eingekauft.

Die anhaltende Dürre hat den Sommerweizenfeldern in den beiden Dakotas und in Minnesota schweren Schaden zugefügt, aber so schlimm, wie sie gemacht worden ist, ist die Situation doch nicht.

In Pennsylvania gibt es zur Abwechslung wieder einmal eine unabhängige Partei, die gegen Republikaner und Demokraten zugleich Front machen will.

Die Einziehung der algerischen Eingeborenen in das französische Heer läßt sich im ganzen besser an, als man erwartet hatte.

Die Einziehung der algerischen Eingeborenen in das französische Heer läßt sich im ganzen besser an, als man erwartet hatte.

Die Einziehung der algerischen Eingeborenen in das französische Heer läßt sich im ganzen besser an, als man erwartet hatte.

Aus Montevideo wird geschrieben: Die auswärtige Politik Uruguas hat in der letzten Zeit bemerkenswerte Erfolge erzielt. Nach 60 Jahren Kampf mit Brasilien hat sie die Frage des Kondominiums in den Grenzgewässern der Laguna Mirim und auf dem Fluße Jaguarao in günstiger Weise gelöst.

Mit der Wiederwahl von Diaz, die von vornherein außer Zweifel stand, ist die politische Situation in Mexiko noch nicht im reinen.

Nach den letzten Berichten aus Britisch-Kapland haben die günstigen Ergebnisse, die mit Baumwolle (amerikanischer Pflanzsaat) in den letzten Jahren dort gemacht wurden, und die ein Erzeugnis lieferten, das auf dem englischen Markt mit zwei bis drei Pence das Pfund höher bezahlt wurde...

Premierminister Asquiths Friedensbetreibungen u. Abrüstungsanregungen werden in Berlin sicherlich guten Einbruch machen, aber an der allgemeinen Sachlage nichts ändern, so lange die britische Fehlpresse fortfährt in der Brunnengrängung und in heimtücklichen Verdächtigungen der Friedensliebe des Deutschen Reiches.

Die Zahl der Bewohner Russlands soll sich nach amtlichen Berichten auf 160 Millionen Menschen belaufen und die Vermehrung seit dem Jahre 1895 über 22 Millionen betragen; trotz eines massenmenschlichen Krieges, maffenhafter Hinrichtungen und Austreibungen.

Mit der Festslegung des Osterfestes hat sich auch der Internationale Handelskongress in London beschäftigt, nachdem der Vertreter des Deutschen Handelsbundes ihm mit den besondern aus den Kreisen der Industrie, des Handels und des Handwerks lautwördernden Wünschen bekannt gemacht hatte.

Der berühmte Kriminologe Bertillon hat die Behauptung aufgestellt, daß man in Zukunft die Verbrecher an der Haarfarbe erkennen wird. Es dürfte ihnen aber zum Trost gereichen, daß die Rahlphigkeit immermehr überhand nimmt.

Die Einziehung der algerischen Eingeborenen in das französische Heer läßt sich im ganzen besser an, als man erwartet hatte.

Im Grunde hat man bloß das tunesische System auf Algerien angewandt, indem man auch hier neben die freie Anwerbung die obligatorische Einziehung setzte. Nur in Bone kam es bei der Einziehung zu einem Zwischenfall, denn die eingeborenen Algerier hielten nachher eine Versammlung ab, worin sie sich zwar als französische Patrioten gebärdeten, aber daneben forderten, daß die Einziehung mit der Einführung gewisser Rechte für die Eingeborenen namentlich mit dem Wahlrecht verbunden werden müsse.

Wenn die Bevölkerung von Groß-Berlin im nächsten halben Jahrzehnt weiter wächst, wie letztes, wird sie bis 1915 vier Millionen weit übersteigen. Nach einem dieser Tage veröffentlichten statistischen Bericht beträgt sie bereits jetzt 3,650,000.

Es ist eine der undankbarsten Aufgaben der kritischen Forschung, dem Volke seine Ideale zu nehmen, und wer klug ist, läßt die Hände davon. Es ist zum Beispiel geradezu gefährlich, einem Schweizer gegenüber an der Geschichte des Zessischen Apfelschusses Zweifel zu säuen.

Die Zahl der Bewohner Russlands soll sich nach amtlichen Berichten auf 160 Millionen Menschen belaufen und die Vermehrung seit dem Jahre 1895 über 22 Millionen betragen; trotz eines massenmenschlichen Krieges, maffenhafter Hinrichtungen und Austreibungen.

Mit der Festslegung des Osterfestes hat sich auch der Internationale Handelskongress in London beschäftigt, nachdem der Vertreter des Deutschen Handelsbundes ihm mit den besondern aus den Kreisen der Industrie, des Handels und des Handwerks lautwördernden Wünschen bekannt gemacht hatte.

Der berühmte Kriminologe Bertillon hat die Behauptung aufgestellt, daß man in Zukunft die Verbrecher an der Haarfarbe erkennen wird. Es dürfte ihnen aber zum Trost gereichen, daß die Rahlphigkeit immermehr überhand nimmt.

Die Einziehung der algerischen Eingeborenen in das französische Heer läßt sich im ganzen besser an, als man erwartet hatte.